

## **Umwelt:**

Unsere Ideen zum Umweltschutz umfassen mehrere Streuobst- bzw. Bürgerobstwiesen in Steinhagen zu etablieren. Diese sind anschließend in einem Streuobst- bzw.

Bürgerobstwiesenkataster zu erfassen, damit die Bürger/-innen Kenntnis erhalten, wo sich diese befinden und daran bedienen können, wenn das Obst erntereif ist. Zudem wollen wir eine Beschilderung der Streuobstwiesen anstreben, damit die Bürger/-innen Informationen über die angepflanzten Obstarten erhalten.

Brachliegende Gemeindeflächen sollten zu Blumenwiesen umfunktioniert werden, denn diese bieten vielen Insekten eine gute Nahrungsquelle. Dieses käme auch der heimischen Vogelwelt zugute.

Mehr grüne Dächer und Fassaden braucht die Gemeinde. Aufgrund dessen wollen wir die Begrünung von Bushaltehäuschen und Außenbegrünung öffentlicher Gebäude.